

## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

### Comunicado 36

#### Congreso local pide verificar construcción en Eje 1 Poniente Guerrero

- *Se exhorta a diversas autoridades a revisar esta obra, que pone en riesgo el patrimonio de viviendas que se encuentran alrededor*

**12.09.23.** El pleno del Congreso capitalino aprobó una proposición que solicita a la alcaldía Cuauhtémoc, las secretarías de Desarrollo Urbano y Vivienda, y de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil y al Instituto de Verificación Administrativa de la Ciudad de México verificar y, en su caso, suspender la construcción en el número 81 del Eje 1 Poniente Guerrero.

La proposición presentada por la diputada Esther Silvia Sánchez Barrios (PRI), expresó que algunos vecinos vieron modificada la situación de sus viviendas, ya que el inmueble donde viven comenzó a tener daños visibles, tanto en el interior de sus departamentos como en áreas comunes, razón del exhorto para revisar la edificación del inmueble mencionado.

Al exponer la situación, la legisladora Sánchez Barrios, afirmó que la velocidad con que se construyen nuevos desarrollos inmobiliarios pone en peligro el patrimonio de muchos ciudadanos; y que éste es el caso de las viviendas que se encuentran alrededor del citado inmueble, ubicado en la esquina con calle Violeta en la colonia Guerrero, que han tenido afectaciones estructurales en perjuicio de 90 familias.

Precisó que después de reuniones con vecinos y personal de la empresa constructora, se concluye que se necesita la opinión de especialistas en mecánica de suelos para llevar a cabo las reparaciones necesarias; y que la alcaldía revise la documentación para ver las condiciones que tenían los inmuebles cuando comenzó la construcción.

La diputada consideró urgente detener esta construcción, ya que sigue ocasionando daños, a fin de "no poner en riesgo el patrimonio de quienes habitan alrededor".

--oOo--